



5000 Brote – kompakt erklärt

Was ist die Aktion „5000 Brote“?

Backen wie eine echte Bäckerin oder ein echter Bäcker und dabei andere unterstützen? Das geht! Seit 2014 backen Konfi-Gruppen in ganz Deutschland mit ihrem lokalen Bäcker Brot zugunsten von Brot für die Welt. Mit den Spenden werden drei unterschiedliche Ausbildungsprojekte für Jugendliche in den Ländern des Südens unterstützt.

5000 Brote ist eine bundesweite Aktion der Evangelischen Kirche in Deutschland (EKD) und des Zentralverbandes des Deutschen Bäckerhandwerks. Die Schirmherrschaft über die Aktion haben Annette Kurschus, Ratsvorsitzende der EKD und Michael Wippler, Präsident des Zentralverbandes des Deutschen Bäckerhandwerks.

Wann kann gebacken werden?

Aufgrund des großen Erfolges findet die Aktion ab sofort jedes Jahr statt. Hauptaktionszeitraum ist zwischen Erntedank und dem ersten Advent.

Wie geht's los?

Die Konfi-Gruppen suchen einen lokalen Innungsbäcker, der zusammen mit ihnen backt und melden sich bei dem Aktionsteam ihrer Landeskirche an!

Was erwartet die Konfis?

Sie tauchen ein in die Lebenswelt von Jugendlichen in anderen Ländern. Sie können gemeinsam mit ihrem Bäcker ein richtiges Handwerk kennen lernen. Sie werden kreativ und gestalten eine Aktion in ihrer Gemeinde, bei der sie andere über ihr Engagement informieren.

**MACHT
MIT BEIM
GROSSEN
BACKEN
!**

Gemeinsam stark
für Bildung!